

Avec des belles ambitions

Le club, qui a changé de nom, veut continuer de grandir et vise le dernier carré.

A quelques jours de l'entame d'un nouvel exercice, le club héraultais, nouvellement renommé Montpellier Castelnau Volley Université Club (MCVUC) affiche un visage des plus séduisants, et parmi les observateurs, nombreux doivent être ceux qui ont hâte de retourner à Chaban-Delmas pour voir évoluer cette équipe. C'est d'ailleurs l'avis de l'homme fort du club, le président Jean-Charles Caylar, qui promet que cette année sera riche en spectacle, avec l'arrivée de nouveaux joueurs à fortes dimensions physiques et aux caractères bien trempés.

En tête de liste, le président Montpelliérain pense certainement aux deux joueurs sud-américains que sont Levi Cabral et Javier Gonzalez, deux joueurs athlétiques qui donneront leur maximum pour faire vibrer les supporters au gré de services surpuissants, et de leurs contres ravageurs. Un club qui, comme l'explique son président, « *veut continuer de grandir* », et après avoir buté en quart de finale lors des deux saisons précédentes, l'objectif sera de « *faire mieux* » cette année. Pas besoin alors d'être médium pour annoncer que le dernier carré du championnat hexagonal est clairement dans le viseur du club héraultais cette saison.

Le club n'oublie pas son ADN

Mais la mission ne s'annonce pas simple puisque, cette année encore, la Ligue A sera le terrain de jeu d'un vivier important de joueurs de talent. S'il faudra compter comme chaque année sur Tours ou encore Chaumont, de nombreux clubs auront leur mot à



■ Une nouvelle saison s'ouvre pour le Montpellier Castelnau Volley, ce vendredi.

dire, parmi lesquels Montpellier bien entendu, mais également Tourcoing, Rennes ou encore Poitiers.

« *La lutte sera âpre chaque week-end, c'est aussi cela qui fait la beauté de ce championnat* », souligne Jean-Charles Caylar, comme pour annoncer que si son club a mis tous les ingrédients qu'il faut pour briller, il n'existe aucune vérité dans le sport. Il faudra donc se battre match après match pour espérer aller le plus loin possible.

Toujours est-il que, dans cette quête des sommets, les dirigeants et le staff du club n'en oublient pas leur ADN, en témoigne le recrutement estival effectué par Olivier Lecat. « *Nous avons souhaité garder notre ligne de conduite qui met en avant la formation, l'éclosion de futur talent* », rappelle Caylar en expliquant

qu'au côté des arrivées citées précédemment s'ajoutent des jeunes joueurs prometteurs comme le libéro Benjamin Diez, ou encore Maxime Hervoir qui revient tout droit d'une université outre-Atlantique. « *Pour avoir vu évoluer le groupe durant les matches amicaux, le groupe vit bien* », déclare le président, qui ne cache pas « *avoir hâte que la saison démarre* » pour voir comment l'équipe va tourner. L'heure de vérité approche, puisque ce vendredi, le coup d'envoi sera donné avec la réception du voisin Narbonne, et pour cette nouvelle saison Jean Charles Caylar assure qu'il y aura « *du grand spectacle avec cette équipe* » dans une salle qui s'est dotée durant l'été d'un radar pour afficher la vitesse des services ou encore du challenge vidéo. Tous les ingrédients semblent

rassemblés pour vibrer derrière le MCVUC, vivement que ça débute !

YANN FAURE

redac.sports@midilibre.com

TRANSFERTS

● DÉPARTS

Andrii Diachkov (Ukraine), Gustavo Delgado (Rennes), Ludovic Duee (Narbonne), Daryl Bultor (Sète), Joachim Panou (en prêt, Ajaccio), Hugo Caporiondo (Lyon).

● ARRIVÉES

Javier Gonzalez (Chaumont), Corentin Phelut (Asbam), Quentin Jouffroy (Tours), Alexey Nalobin (Kiel), Maxime Hervoir (Ohio State university, USA), Fynnian McCarthy (British Columbia university, Canada), Benjamin Diez (Cannes), Levi Cabral (Brésil), Quentin Passet (Asbam).